

Bezirksvertretungssitzung 25.09.2024

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Das Gebiet des „Arena Beach“ am Kaisermühlendamm wurde erst 2023 ohne Beschluss oder Diskussion in der Bezirksvertretung errichtet. Während des Donauhochwassers vom 14.09.-18.09.24 wurde dieses Projekt vollständig zerstört und mit Schlamm und anderem Unrat überschwemmt.

- Wie viel hat die Errichtung insgesamt gekostet?
- Welche Vorkehrungen wurden getroffen damit das Projekt nicht bei Hochwasser überschwemmt wird?
- Welche Berechnungen des Höhenniveaus wurden angestellt, um sicherzustellen, dass bei einem Hochwasser und einer Niveauregulierung durch die MA45 das Projekt nicht zerstört wird?
- Welche Kosten werden durch eine gegebenenfalls angestrebte Sanierung verursacht ?
- Wer trägt die Sanierungskosten ?

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann